

# *La Havane endeuillée par le décès de son historien*

---



La Havane, 1er août, (RHC).- La Havane est endeuillée par le décès ce vendredi de son historien, Eusebio Leal.

Le drapeau national est en berne. Les autorités cubaines ont décrété le deuil officiel.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a adressé ses condoléances aux proches et aux innombrables amis de celui qui a voué sa vie à la préservation de La Havane et du patrimoine historique de la nation.

«Aujourd’hui nous a quittés le Cubain qui a sauvé La Havane sur commande de Fidel. Il y a mis tant de passion que son nom n’est plus à lui mais un synonyme de la ville. Notre cher Leal est mort.» a tweeté le président Miguel Díaz-Canel.

Toujours sur Twitter, le Chef de l’État cubain a écrit que tous les Cubains célèbrent son merveilleux passage par la vie, trop brève pour tous ceux qui l’ont aimé par son œuvre et par lui-même.

Le président a appelé à suivre les pas de Leal et l’œuvre patiente et infinie de sauvegarder le patrimoine de Cuba qu’il a tant aimée et à laquelle il a voué sa vie.

Les cendres de l’historien de La Havane feront l’objet d’honneurs suprêmes au Capitole de La Havane, œuvre fleuron de la restauration de notre capitale, une fois contrôlée la pandémie de Covid-19,

conformément à la volonté de ses proches.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/230335-la-havane-endeuillee-par-le-deces-de-son-historien>



**Radio Habana Cuba**